



MOULINS (ALLIER), LE 11 JUIN 2025

# Le Centre Hospitalier de Moulins-Yzeure hôpital ambassadeur du don d'organes

A l'occasion de la Journée nationale du don d'organes et de tissus, le Centre Hospitalier de Moulins-Yzeure officialisera sa labélisation « Hôpital ambassadeur du don d'organes » délivrée par le Collectif Greffes+ le jeudi 19 juin 2025 à 11h devant l'entrée de l'hôpital (site de Moulins). Un temps d'échanges, de témoignages et de recueillement, en présence de l'association « Gref03 », sera ensuite prévu devant le lieu de mémoire dédié aux donneurs.

## C'EST QUOI UN HOPITAL AMBASSADEUR DU DON D'ORGANES ?

Contribuer à la visibilité nationale du don d'organes, c'est amener le sujet au sein de tous les foyers : c'est le moyen la plus efficace pour que tous les donneurs qui le souhaitent soient prélevés.

Le collectif Greffes+ a mis en place, en mars 2025, une action permettant aux hôpitaux de France de devenir des hôpitaux ambassadeurs du don d'organes et ainsi d'étendre la dynamique du réseau d'ambassadeurs du don d'organes.

Devenir hôpital ambassadeur du don d'organes, c'est participer à un mouvement solidaire national, qui permet de sauver des milliers de vies chaque année.

Désormais, au-delà des villes ambadrices du don d'organes, les hôpitaux peuvent s'engager activement pour sensibiliser le grand public à cette cause de solidarité et de fraternité.

**Le CHMY devient ainsi l'un des premiers hôpitaux français ambassadeur du don d'organes. Son objectif : mieux informer l'ensemble de son personnel, les patients, les familles et le grand public sur l'importance de ce geste qui peut sauver des vies.**



CONTACTS :

Jérôme BERNARD, Responsable de la Communication | 06 45 70 04 27 | [je.bernard@ch-moulins-yzeure.fr](mailto:je.bernard@ch-moulins-yzeure.fr)